

Le cycle « des soupes et des bobines »,

C'est une série de projections de films tournées vers l'actualité, donnés à voir dans un esprit convivial et amical. Voir, réfléchir et tenter de déboucher sur des initiatives concrètes, nous donner ensemble le pouvoir d'agir, telle est la proposition.

Les soirées sont composées d'un ou plusieurs films et d'échanges et d'un moment de convivialité autour d'une soupe (Ou d'une salade lorsque la saison s'y prête !) préparée par un collectif de bénévoles. Ces soirées sont portées par l'ensemble de celles et ceux qui y participent, qu'ils soient organisateurs, cuisiniers, intervenants, simples spectateurs, ou un peu tout cela à la fois.

La location des films, les déplacements des intervenants parfois venus de loin, les salles et le matériel utilisé,... tout cela a un coût. Chacun est donc invité à participer librement à couvrir ces frais, afin de pouvoir pérenniser ces moments partagés.

Ces manifestations se déroulent dans des lieux variés du sud du département des Hautes Alpes.

Pour être tenu informé des activités du collectif « soupes et bobines » laissez nous votre adresse courriel en écrivant à soupesetbobines@orange.fr

A propos du Thème de la soirée

Le peuple grec, au nom du remboursement de « la dette », est confronté depuis plusieurs années à une politique d'austérité impitoyable.

Au cours de cette soirée nous souhaitons faire le point sur les mécanismes de la formation de cette dette, désamorcer peut-être un certain nombre de contrevérités, montrer concrètement les conséquences ravageuses des politiques d'austérité pour la majorité du peuple grec (envisager des alternatives, faire prendre conscience que ce qui se passe en Grèce, nous concerne tous de manière très concrète.

Il s'agit aussi de tenter de comprendre à quelle stratégie globale obéit cette « crise Grecque » et de savoir si elle peut atteindre notre Pays...et le Buech.

Le débat sera animé par Marie Claude CARREL du CADTM de Grenoble.

A propos du Film « La tourmente Grecque », de Philippe Menut (France, 2015, 75 mn)

Le film donne la parole aux salarié-e-s, militant-e-s, économistes, médecins, ministres, chômeurs-euses, philosophes...qui donnent leur éclairage sur la crise vécue de l'intérieur et témoignent de la résistance du peuple grec.

C'est une analyse précise et claire des mécanismes de l'austérité et de la dette publique. Cette « crise » est celle d'une Europe livrée au capitalisme financiarisé. La Grèce est un laboratoire. Le film ouvre le débat sur l'avenir de l'Europe.

Le film a été soutenu par diverses organisations, notamment Attac, Les Amis du Monde diplomatique, CADTM, et CAC, La Ligue des Droits de l'Homme, ACRIMED, Osez Le Féminisme, La CGT, Solidaires, La FSU, Ensemble-FdG, PCF, Parti de Gauche, EE-les Verts, Nouvelle Donne, NPA (liste ouverte).

A propos du CADTM

Le Comité pour l'Annulation de la Dette du Tiers Monde (CADTM) est un réseau international constitué de membres et de comités locaux basés sur les 5 continents. Il axe son travail sur la problématique de la dette. Ses actions et propositions visent à l'émergence d'un monde basé sur la souveraineté, la solidarité et la coopération entre les peuples, le respect de la nature, l'égalité, la justice sociale et la paix